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 今年度は 8 名の新しい委員を迎えて活動

します。 

第 1 回の会議では、昨年度に引き続き、

会長に鈴木浩行氏、副会長に星野弘明氏、地

域コーディネーターに中村友紀氏を選出し

ました。 

また、校長より、学校運営の基本方針が説

明され、委員の承認を得ました。 

今年度も「すべては子供たちのために」を

合言葉に、いちがんとなって、子供たちの育

成と地域の未来について、話し合い、協働し

てまいります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域協働学校 ふじみ野市立上野台小学校 学校運営協議会 

いちがんまる会議（学校運営協議会）について 

☆学校運営協議会制度は、地域とともにある学校づくりを進めるための、法律に基づいた

仕組みです。上野台小では本会を「いちがんまる会議」と呼んでおります。 

☆主な役割  

・校長が作成する学校運営の基本方針を承認する 

・学校運営に関する意見を教育委員会または校長に意見を述べることができる 

・教職員の任用に関して、教育委員会に意見を述べることができる 

令和 2年度学校運営協議会委員 

会長 鈴木 浩行（地域代表）   

副会長 星野 弘明（保護者代表） 

地域コーディネーター 中村 友紀（地域代表） 

 地域代表委員  目黒 アツ子  武島 波津代 

細田 光朗  岡崎 孝雄  

小川 靖正  岸川 純康  

風間 治夫  村上 洋造  

溝口 幸治  細谷 健 

 保護者代表委員 畝田 くに子 

学校応援団代表 定村 久美子  髙橋 博美 

行政代表 文化・スポーツ振興課長 吉村 敏世  

学校代表 校長 嘉手川 満 

事務局  教頭 堀口 雪子 

学校コーディネーター 原田 木全 

家庭数配布 

令和 2年度 第 1回いちがんまる会議を開催しました 

安・安プラン 

Web掲載中！ 

ご覧ください。 

ぜひ、ご覧ください 

間隔を空けて話し合い 
今年の取組みを協議した中で出た意見を紹介します。 

・「学校は楽しいところ」 子供だけでなく、教師に

もそうあって欲しい。現状はどうなのか、教師の声を

聞きたい。地域の力でできることがあれば行っていき

たい。 

・「挨拶について」 コロナ禍で「大きな声」は矛盾

もあるが、登下校ではしっかり指導を。地域、学校だ

けでなく家庭内でも取り組んでいきたい。 

・多くの行事が中止となり、地域とのコミュニケーシ

ョンが減って、顔が見えづらい状況である。行事が再

開されていけば、まとまっていくのでは。 


